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До 20 октября выполнить хлебопоставки, до 25 октября поднять 

зябь—таковы были обязательства нашего района, опубликован
ные в „Горьковской коммуне“.

Дали слово— надо сдержать его!
Взяли обязательство— выполнить!

- ~- ,____
Пролетарии всех стран, соединяйтесь :

\Лж*гМлСА
учняйтесь ! *
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Орган Лукояновского РК ВКП(б) и Райсовета Депутатов трудящихсяJ*  41 (2845) / Четверг, 11 октября 1945 г. j X V I-й  год издания ~~ ОНИ ПОЗОРЯТ ВЕСЬ РАЙОН “Колхоз „Знамя победы“ сдал государ

ству хлеба 25 цент. из плана 777 цент.Колхоз „Соревнование“—255 цент, из плана 1489.Колхоз им. Буденного—281 цент, из плана 1487.Колхоз им. Ворошилова, Крюковского сельсовета—21 цент, из плана 597.Колхоз „17 партсъезд“—129 цент, из плана 636.Колхоз „Автогигант“—20 цент, из плана 862.Колхоз „Прогресс“—25 цент, из плана 758.Колхоз „Большевик“— 136 цент, из плана 1149.
Выполнить долг перед государствомСвоевременное выполнение плана хлебозаготовок— первейшая обязанность каждого колхоза. Однако, Ульяновский колхоз с Гвардеец» не желает выполнять свой долг перед государством и позорно срывает хлебопоставки.При годовом плане 1082 цент, колхоз «Гвардеец» сдал государству хлеба на 7 октября всего лишь 107 цент. Установленный график хлебосдачи колхозом из пятидневки в пятидневку не выполняется. Достаточно сказать, что с 1 по 5 октября в «Заготзерно» вывезено хлеба 6 цент.Невыполнение графика хлебопоставок ничуть не беспокоит председателя колхоза тов. Катра- ева. Отставание он привык объяснять тем, что не хватает рабочей силы, что в колхозе много семей железнодорожников, которые не хотят работать в колхозе.На самом деле тов. Катраѳв самоуспокоѳн, не чувствует от

ветственности перед государством за порученное дело. Трудовая дис ципдина в колхозе ослабла. Ещ{ не закончена уборка, плохо организован обмолот хлебов. Многие колхозники не хотят участвовать в уборочных работах, а прав ление колхоза не принимАет ня каких мер по отношению к лодырям и дезорганизаторам производства. Рабочий день начинается поздно и кончается рано. Транспортная бригада работает плохо, часто лошади отрываются на другие работы.Колхоз «Гвардеец» расположен в 5 км. от пункта «Заготзерно» Он имел все возможности досроч но завершить хлебопоставки. Од нако, наличие тех недостатков, о которых говорится выше, мешает этому. Руководителям колхоза во главе с тов. Катраевым надо это понять и выйти из позорного отставания по хлебопоставкам.
____  А. Иванова.

Бороться с потерями урожая

Выходит по четвергам

І а  предприятиях, в колхозах, учреждениях, во всех организациях района широко развертывается социалистическое соревнование в честь 28 годовщины Великой Октябрьской социалистической революции.Война советского народа против гитлеровской Германии и ее васвало» победоносно завершена. Наш героический народ, народ—  победитель с величайшим энтузиазмом взялся за мирную работу. Его усилия в дни Великой Отечественной войны не прошли даром. Они дали возможность славной Красной Армий наголову разбить врага. .Теперь они направлены на залечивание ран после войны, на восстановление нашего хозяйства, дальнейшее укрепление могущества советского государства.Трудовые подвиги наших людей множатся с каждым днем.Колхозники и колхозницы берут на себя высокие социалистические обязательства— быстрее обмолотить урожай, убрать картофель и овощи и выполнить государственные поставки. Работники промышленных предприятий и железнодорожного транспорта обязуются досрочно выполнить годовую программу и отлично подготовиться к зиме.Колхоз «Северный маяк», Т.Май- данского сельсовета первым в районе выполнил хлебопоставки, успешно завершает обмолот, уборку овощей и картофеля и расчитывается е государством по всем остальным видам поставок. Он уже поднял 60 проц. зяби. Включаясь в социалистическое соревнование, колхозники и колхозницы артели «Северный маяк» взяли обязательство закончить до праздника все уборочные работы и полностью расчитаться с государством но всем видам поставок,

Цена номера 15 код.

Животноводы колхоза им. 17 партсъезда по вызову костромских колхозников, включаясь во Всесоюзное социалистическое соревнование за дальнейший подъем колхозного животноводства сделали большое дело: подготовили фермские постройки к зиме и обеспечили скот кормами. Сейчас, перед годовщиной Великой Октябрьской социалистической революции, они широко развернули социалистическое соревнование за повышение продуктивности животноводства.Достойную встречу 28 годовщине Октября готовят железнодорожники. Рабочие депо и машинисты обязались в октябре подготовить к зиме весь паровозный парк.Нет сомнения, что почин передовых найдет горячий отклик среди всех трудящихся района и социалистическое соревнование будет поднято на новую высоту.Перед районом стоят большие задачи. Колхозы должны не позднее 20 октября выполнить план хлебопоставок, до 25 октября поднять зябь, до 15 октября завершить уборку овощей и картофеля. Не менее важные задачи стоят перед местной промышленностью и железнодорожным транспортом. Залогом их выполнения явится социалистическое соревнование.Высокие обязательства рабочих и колхозников поднимут производительность труда, мобилизуют отстающих и помогут им встать в ряд с передовыми.Так поднимем же предоктябрьское социалистическое соревнование на еще большую высоту!Отметим 28 годовщину Великой Октябрьской социалистической революции новыми трудовыми подвигами!

Г одовщине Ок
тября— достойную 

встречуЧлены колхоза «Культура», Лукояновского сельсовета в текущем году хорошо справляются со всеми сельскохозяйственными работами.Большую помощь в этом оказывает социалистическое соревнование. Когда был досрочно закончен сев озимых, колхозники и колхозницы взяли новое высокое обязательство: поднять зябь до 20 октября.Среди пахарей с новой силой разгорелось социалистическое соревнование. И уже сейчас в колхозе поднято зяби на 87 проц. Достойную встречу готовят колхозники и колхозницы колхоза «Культура» славной годовщине Октября. Они обязуются полностью закончить все сельскохозяйственные работы и выполнить государственные обязательные поставки. В. Белов.
Как в Надежинке 

„штурмуют“В конторе Надежинского колхоза им. 3 решающего года пятилетки на вопрос, где найти председателя колхоза, сказали: — О-о-о, он с утра бегает. Штурмует . .  .Иа току колхоза было всего 5 человек: три девушки сортировали зерно и две женщины сидели без дела. Было 12 часов дня. Іебо заволакивалось тучами. Одна из женщин, сидевшая на соломе, вздохнула:— Ах, уж этот праздник! . . .Пришел член правления Гаврил Семенович Пантелеев. Он старшим на току. Вслед за ним двое ребят привели лошадей. Стали ожидать других. Но больше никто не явился и те, что былина току, разошлись по домам.Молотьба сорвалась. К вечеру пошел мелкий дождь. Тщетно мы искали председателя колхоза тов. Пантелеева. Ни его, ни бригадиров— никого не нашли. Но случай помог узнать нам, где находится т. Пантелеев. Сердобольная старушка, ветретившиеь со мной, упрекнула:— Что вы ходите, хозяева и те— празднуют. Разве не знаете, что ныне «Никита мученик ».Оказывается, тов. Пантелеев «штурмовал» йена току, а с «Никитой мучеником».Незавершенных работ в колхозе еще много. При такой работе колхоз не закончит молотьбу и в октябре. Неудовлетворительно проходит уборка овощей и картофеля. Плохо выполняются колхозом хлебопоставки.Тов. Пантелееву вредно делать такие «штурмовки».П Щгыркоаа

Большинство колхозов района закончило уборку зерновых и бобовых культур и успешно проводит обмолот урожая и хлебопоставки. Эти колхозы организованно включились в декадник по уборке картофеля и овощей и сдаче их государству.Но в районе есть еще и такие колхозы, которые не закончили уборку зерновых колосовых культур, потеряв половину урожая на корню, и не нрступали к уборке картофеля и овощей. В колхозе «Слава» стоит на корню 30 проц, всех зерновых, в колхозе <18 партсъезд-25 проц., в колхозе «Знамя победы»— 30 проц. Большие площади не убраны в колхозах «Красный Октябрь», им. Сталина, им. Кали- н ина, Тольско-Майданского сельсовета.Такое позорное отставание этих колхозов с уборкой урожая объясняется тем, что руководители колхозов плохо организовали труд колхозников, не обеспечили выход на полевые работы всех трудоспособных. В этих колхо.

зах нет борьбы за проведение уборки хлебов в сжатые сроки и без потерь. В результате потеряны десятки центнеров хлеба.Перечисленные выше колхозы должны были дорожить каждым килограммом зерна, решительно бороться с потерями урожая, так как эти колхозы не выдают па трудодни колхозникам хлеб, а сеяли семенами, выделенными государством или завезенными из других колхозов.Климатические условия этого геда не благоприятны для уборочных работ. Поэтому отстающие колхозы обязаны сейчас усилить темпы уборки, работать в поле от темна до темна, мобилизовать на ударный труд все трудоспособное население, развернуть уборку картофеля и овощей и сдачу сельхозпродуктов государству. Все оставшиеся работы на полях должны быть завершены в ближайшие дни. Только при эхом можно избежать дальнейших потерь урожая. М. Зыряева,главный агроном райэо,

У К А З
Президиума Верховного Совета

С С С Р
О проведении выборов в Верховный 

Совет СССР
В связи с окончанием войны и истечением пол

номочий Верховного Совета С С С Р  первого созыва, 
на основании статьи 72 „Положения о выборах в Вер
ховный Совет С С С Р “, устанавливающей, что день вы
боров в Верховный Совет С С С Р  объявляется не позд
нее, чем за два месяца до срока выборов, и что вы
боры производятся в нерабочий день, Президиум Вер
ховного Совета Союза Советских Социалистических 
Ресиублик п о с т а н о в л я е т :

Назначить выборы в Верховный Совет С С С Р  на 
воскресенье ІѲ февраля 1946 года.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
А. ГОРКИН.

Москва, Кремль. 5 октября 1945 г.

Шире предоктябрьсное 
социалистическое соревнование
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Почему Старо— Н ш ц е м ш  парторганизация 
не способна руководить хлебопоставкамиКолхозы Ст.-Пванцевского сельсовета позорно затянули все сельскохозяйственные работы, особенно плохо выполняют хлебопоставки. Колхоз «Ударник» из плана 1111 цнт. сдал всего лишь 52, колхоз нм. Ворошилова из плана 2053 цнт. — 103 цнт. Уборка урожая в этих колхозах крайне затянулась, а озимой сев выполнен всего на 60 проц.Старо— Иванцевская первичная парторганизация не руководит работами. Да она и не способна стала ими руководить.Почему?Коммунисты этой парторганизации выродились в деляг, в людей, не умеющих руководить по- большевистски, не способных организовать и вести за собой массы.Как могут старо— иванцевские коммунисты организовать дело, работать с людьми, агитировать, когда их политический уровень не выше уровня рядовых колхозников, еслй политической учебой они не занимаются, а многие, как т .т . Куркина Е ., Горбачева А ..Ж укова M.-даж е не читают газет, не знают, что делается дальше Старого Иванцева. Более полгода на собрании Старо—Иванцевской парторганизации вопрос о политическом самообразовании коммунистов не обсуждался. Партийная учеба не проводится, а самостоятельно никто не занимается.Товарищ Сталин на X V III парт- съезде говорил: « . . .  если начи

нает хиреть дело марксистско- ленинского воспитания наших кадров, если ослабевает наша работа по повышению политичен

Лучше готовиться к зимовке 
скотаТолько что прошла государственная проверка готовности кол- хозых ферм к зиме.Проверка показала, что из 65 колхозов района полностью готовы к зиме лишь 8. Среди нихкого и теоретического уровня этих I такиѳ> как пм 1 ‘  партсъезда,«Северный маяк», «Культура» я другие.кадров, а сами кадры перестают в связи с этим интересоваться перспективой нашего движения вперед, перестают понимать пра воту нашего дела и превращаются в бесперспективных деляг, слепо и механически выполняющих указания сверху, то должна обязательно захиреть вся наша государственная и партийная работа.»Именно делягами и крохоборами стали старо-иванцевскиѳ коммунисты. Заведующий хозяйством колхоза «Ударник» Толкачев до того разложился, что занялся дезорганизацией масс и хищением колхозной собственности, за что был исключен из партии.Секретарь парторганизации тов. Кудяшов не интересуется работой коммунистов, не пробуждает их к политической жизни, вопросы учебы и . воспитания ставит на задний план.Старо-Нванцевская первичная парторганизация должна немедленно перестроить свою работу и прежде всего— наладить деломарксистско-ленинского воспитания кадров. Только при высоком идейно-политическом уровне своих кадров она станет способной руководить работами.В . Комиссаров.

Международный обзорИностранная печать продолжает обсуждать вопросы, связанные с прекращением работы Совета министров иностранных дел. Несмотря на попытки некоторых газет и обозревателей возложить ответственность за неудачу лондонских переговоров на Советский Союз, часть газет отмечает последовательность линии советской делегации, требовавшей точного соблюдения решений Потсдамской (Берлинской) конференции трех держав.Газета „Нью-Йорк пост“ в своей редакционной статье пишет: „Непостижимо, почему С Ш А  настаивали на участии французов и китайцев в обсуждении вопросов о зонах, в которых они, по- видимому, непосредственно никак не заинтересвваны“.» * *Советский читатель помнит, что в берлинских решениях записано о необходимости сокращения промышленной мощи Германии, как одном из основных условий мира и безопасности. Между тем за последнее время американская печать сообщила о целом ряде фактов саботажа распоряжений генерала Эйзенхауэра на этот счет.Бывший министр финансов СШ А Моргентау на недавней пресс-конференции заявил о том, что, по его мнению, это обстоятельство также неблагоприятно отразилось и на конференции министров иностранных дел. По его сведениям, некоторые американские промышленники, обладавшие крупными интересами в довоенной Германии,„ все еще думают о сохранении этих интересов, планируя сделки с послевоенной Германией*. Моргентау, отмечая медлительность американской и английской администраций, призывает разоружать Германию, снимать оборудввание с ер предприятий и передавать странам, пострадавшим от вторжения гитлеровцев. Осуществление этой задачи он справедливо считает одной из основ длитель- аого мира.

3 октября в Париже состоялось событие большой важности. Заседающая там всемирная профсоюзная конференция приняла решение о создании всемирной профсоюзной федерации. Значение этого решения видно уже из того, что на конференции представлены профсоюзные организации почти всех стран мира, объединяющие в общей сложности свыше 67 миллионов рабочих. Согласно принятому уставу, всемирная федерация организуется для улучшения условий жизни и труда народов всех стран. Она объединяет членов профсоюзов без различия расы, национальности, религиозных или политических убеждений.Несмотря на попытки отдельных участников конференции ограничить задачи всемирной федерации кругом экономических вопросов, в принятом уставе записано о необходимости бороться против фашизма, за устойчивый мир. Федерация будет сплачивать рабочий класс против всяких посягательств на его социальные и экономические права, будет защищать демократические свободы и вести борьбу за обеспечение работой и повышение зарплаты.Ѳбщее руководство осуществляется генеральным советом, избираемым на всемирных конгрессах, созывающихся каждые два года. Текущую работу ведет исполнительный комитет и исполнительное бюро, В состав исполнительного бюро вошли: председатель федерации Ситрин (Англия), вице—-председатели—Жуо (Франция),Кузнецов (СССР),Хиллмэн (США) и др. Генеральным секретарем избран Сайян (Франция). Таким образом воссоздан центр мирового профсоюзного движения. В. Гришанин.

Кому не известно, что если хорошо подготовить фермские постройки к зиме, обеспечить скот кормами, он полностью сохранится и даст большую продуктивность. Это, кажется, понятно всем. Тогда спрашивается, почему не все колхозы хотят того, чтобы у них были хорошие фермы?В колхозе им. 17 партсъезда утеплены все животноводческие постройки, корма подвезены к фермам. Пм зима не страшна. А в колхозах «Автогигант», «Прогресс», Неверовского сельсовета ничего этого не сделано. А разве за лето нельзя было все это- сделать ? Безусловно, можно было. Но руководители этих колхозов не хотят хорошего для се

бя, зазнались или просто облени лпсь.До наступления холодов остались считанные дни. Надо немедленно исправить положение в тех колхозах, которые к зиме не готовы. Создать специальные бригады и, как можно быстрее, не откладывая ни на час, приводить колхозное хозяйство в порядокСейчас по всей стране разгорается предоктябрьское социалистическое соревнование. По призыву костромских колхозников животноводы колхоза им. 17 партсъезда включились во Всесоюзное социалистическое соревнование за дальнейший подъем колхозного животноводства. Передовые колхозы следуют их при меру.Откликнемся на вызов костромичей, включимся все во Всесоюзное социалистическое соревнований! Ознаменуем славную годовщину Великой Октябрьской социалистической революции полной подготовкой к зиме !М. Турыхина, ст. зоотехник РайЗО.
В колхозе „Ударник" зиму не ждутПастбищное содержание скота кончается, не за горами время стойлового периода. Но не думают об этом руководители колхоза «Ударник», Ст.-Пванцевского сельсовета.Фермские постройки в колхозе «Ударник» пришли в ветхость, разваливаются. Йо о ремонте их правление колхоза но думает.После прошедших дождей на всех дворах образовалась непролазная грязь. Подул сквозняк. В овчарнике накопилось навоза толщиной до двух метров. Кормушки поломаны, некоторые выброшены со дворов.Председателя правления тов. Пискунова и зав. фермами тов. Горбачеву мало, видимо, беспо

коит такое положение.В прошлом году при аналогичных порядках на фермах колхоза «Ударник» не было прироста поросят, а из народившегося молодняка других видов скота был огромный отход. Так, из приплода 29 ягнят пало в прошлом году 13. При плохом уходе коровы дали надоили 550 литров в среднем.Нет сомнения, что при существующих порядках и будущей зимой получится то же явление.Спрашивается: чувствуют ди руководители колхоза «Ударник» ответственность за общественный скот? А. Александрова
Зайцы будут сытыВ колхозе «Победа», Крюковского сельсовета проявляют «теплую заботу» о животноводстве.Надо сказать, что здесь не забывают и диких, особенно зайцев. Ну, п рям о-таки , приволье зайцам!Быть может, кому покажется странным, что для зайцев в колхозе весной засадили 7 га овощей. Да, да, именно для них.Натыкали в землю кое-где и кое-как свеклы— зайцы и этим будут довольны! Пришло время прополки— не стали пропалывать, ведь зайцам все равно, а с тра

вой (особенно с молочаем) еще лучше.Около конного двора урожай стравили лошадям. Но тем и другим хватит.Пришло время уборки.— Все равно тут нечего взять,- философствуют правленцы.— Попробуем. Іколько соберем.Конечно, дикое животное бестолково, он» не станет требовать большего. Для него оставят половину урожая и . . . хорошо.Все же в Крюковке зайцы сыты будут. Селькор.

Заяц: Половину урожая в поле оставили. О  д о б р я ю.

ХОД УБОРКИ КАРТОФЕЛЯ И 
ОВОЩЕЙ

Выполняют
взятые

обязательстваОрганизованно включился в декадник по уборке картофеля и овощей Гавриловский колхоз «Красное знамя». Обсудив обращение коринковских колхозников, члены колхоза «Красное знамя» обязались своевременно убрать картофель и сдать его государству. Правление колхоза организовало уборку картофеля на основе индивидуальной сдельщины: вся площадь была разделена между отдельными колхозниками.На уборке картофеля работало ежедневно до 50 человек. Они дружно выходили в поле, работали по-ударному, используя каждый час хорошей погоды. Первыми вырыли свои участки колхозницы Яблокова В . И ., Сибрина Е . В ., Захарова Е . А . и другие. А 8 октября колхоз полностью закончил уборку картофеля на площади 15 га.Колхоз «Красное знамя» взял обязательство к 15 октября выполнить план сдачи государству картофеля на 100 проц. Из годового плана 210 цент, уже отправлено на заготовительный пункт 100 цент, картофеля.Хорошо расчитываются с государством по картофелю и колхозники этого колхоза. Они уже сдали в сельпо более 8 тонн. Для вывозки картофеля на приемный пункт правление колхоза выделило колхозникам живое тягло. Из 40 хозяйств, которые обязаны сдавать государству картофель, 3 7 хозяйств полностью выполнили свои обязательства.. Н. Пищаев.
Уборку затягиваютКолхоз «1 мая», Б.-Арского сельсовета до 8 октября не приступал к уборке овощей и кар-В чем причины такой недопустимой медлительности? Правление колхоза не мобилизовало колхозников на своевременное проведение уборки картофеля. Оно не последовало примеру передовых колхозов, не закрепило участки за отдельными колхозниками. Многие колхозники, в том числе и члены семей руководителей колхоза, не участвуют в полевых работах. Даже обращение коринковских колхозников Борского района о проведении декадника здесь не обсуждено. 8 октября состоялось общее »panne колхоза <1 мая», на котором было решено закончить до 15 октября уборку картофеля и сдачу его государству.Эта задача должна быть разрешена. Следует только мобилизовать на уборку картофеля и овощей всех колхозников, умело организовать их труд, широко внедрить индивидуальную сдельщину. К. Хвойное.О т в ет ст в ен н ы й  р ед ак т о р

М. М. Рогов.Лукояновской межрайонной лично—птичной базе требуются на временную работу пильщики и на постоянную работу чернорабочие. Дирекция.
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